

PROVINCIA-GRANADA

Motril acogerá una fábrica de energías limpias que creará 4.000 empleos

El innovador centro cuenta con 100 millones de inversión y ocupará 150.000 m2 en el puerto

23.02.08 - M. NAVARRETE

Se trata de un proyecto tan grande tan grande que hasta a los responsables del Puerto de Motril les costó trabajo creer que de verdad iba a instalarse en la dársena granadina. La empresa Power Energy Group ha elegido la zona de actividades logísticas del Puerto motrileño para construir un centro de desarrollo de energías renovables que promete revolucionar, en palabras del presidente de la Autoridad Portuaria Ángel Díaz Sol, «no sólo el Puerto, sino toda la comarca y hasta la provincia de Granada». Se generarán más de cuatro mil puestos de trabajo directos.

La macrofábrica se instalará en una parcela de más de 150.000 metros cuadrados en la zona logística del Puerto y producirá sistemas para generar energía termosolar y fotovoltaica que se distribuirán por toda Europa, África y Oriente. El vicepresidente de Power Energy Group, Julio Fraile Sánchez, no quiso ofrecer detalles sobre qué es lo que producirán exactamente en Motril para no revelar «patentes en exclusiva a nivel mundial que son alto secreto de empresas». Sí aseguró que se trata de un proyecto «pionero a nivel mundial» y que la actividad de la fábrica será totalmente limpia.

Inversores suizos, australianos y españoles respaldan el proyecto de Power Energy Group que se dejará más de cien millones de euros en la construcción del centro de energías renovables en Motril.

Grandes profesionales

El centro contará, además, con un puntero equipo de profesionales, científicos e investigadores de todo el país y el apoyo de la [Universidad de Granada](#), según destacó Julio Fraile. El portavoz de Power Energy Group subrayó la importancia de Motril como enclave estratégico, para cubrir tanto Europa como el Norte de África, y además como puerta de Oriente. «La elección no es casual», apuntó. También consideró clave para instalarse en Motril el apoyo institucional que ha recibido, ya que tanto el Puerto como el Ayuntamiento de Motril darán facilidades a la fábrica para que la generación de riqueza no se vea frenada por la burocracia.

La empresa, el Puerto que la acogerá y el Ayuntamiento motrileño coincidieron en pintar un espectacular proyecto lleno ventajas y con cero inconvenientes, ya que insistieron en que se trata de una industria limpia.



AQUÍ VA. En el círculo, imagen virtual del centro previsto. /IDEAL